

お昼休みは、照明もお休みタイム。

Hoppy
Monthly Message

11

November 2020

照明をオフにして、気分もしばしオフタイム。
窓際で自然光で、お弁当を広げましょう。
パソコンの画面もスリープにして、リラックス。



●今月のCOOL CHOICE：お昼休みは、ライトを消そう。

お昼休みの消灯は省エネになりますが、そんな習慣をつけることで日々のCO₂削減への意識も高まります。いっそ外の空気を吸って気分転換を。

滋賀×ホッピー ◎居酒屋いっづく

お客様に近江牛を扱う精肉店がいた。それもとびぎりの目利きで、近江牛の一頭買いをしていい部位を分けてくれる。いわゆるブランド牛の中でも400年と最も歴史が古い近江牛は、育成の進捗に合わせて餌の配合を変えるなどひとときわ丁寧な育てられる。それゆえ肉質がきめ細かく脂にも癖のない風味がある。ご予約の際に近江牛をご注文いただくと、宴会メニューのメインでこの極上の逸品がテーブルに乗る。儲けはないという店主だが、お客様の頬張る顔に光が差すのを知っている。



居酒屋いっづく

東京都大田区北千束3-26-12 諸星ビルB1 電話：03-5499-2678

営業時間：17:30～24:00(不定休) お取扱商品：ホッピー

●全国のおいしい食材をご紹介してきた「日本は、おいしい」シリーズは、全都道府県を網羅し今回で終了です。ここまでご覧いただきありがとうございます。次回からは新シリーズが始まります。ご期待ください。



「ホッピー deいきごう作戦」義援金のご報告

2020年10月28日、皆様からご支援いただきました63,189円を2020年8月分の義援金として、福島県南相馬市の特定非営利活動法人あさがお様にお送りしました。

このDMは、ホッピービバレッジ株式会社および石渡美奈がご縁をいただいた方にお送りしております。送付を希望されない方は、ご面倒をおかけいたしますが下記まで御一報いただけますようよろしくお願い申し上げます。ホッピービバレッジ株式会社 広報担当 (0120-5137-88 もしくは info@hoppy-happy.com)